

# BHAYANGKARA

## Kampung Bebas Narkoba di Desa Ciater, Subang, Siap Terima Informasi dari Masyarakat

Subang - [SUBANG.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUBANG.WARTABHAYANGKARA.COM)

Sep 9, 2023 - 10:26



*Kampung Bebas Narkoba di Desa Ciater, Subang, Siap Terima Informasi dari Masyarakat*

Subang, Jawa Barat - Satuan Tugas (Satgas) Kampung Bebas Narkoba di Desa Ciater, Kecamatan Ciater, Kabupaten Subang, Jawa Barat, telah mempersiapkan diri untuk menerima informasi dari masyarakat terkait peredaran narkoba di wilayah mereka.

Ketua Kampung Bebas Narkoba, yang juga menjabat sebagai Kepala Desa Ciater, Iwan Setiawan, menyatakan bahwa di Posko Kampung Bebas Narkoba, tersedia anggota satgas yang siap melayani masyarakat. Satgas tersebut terdiri dari personil Satuan Reserse Narkoba Polres Subang, Bhabinkamtibmas Desa Ciater, Pemerintah Desa Ciater, dan warga setempat.

Iwan Setiawan mengajak seluruh masyarakat untuk tidak ragu-ragu dalam menyampaikan informasi jika mereka mengetahui adanya peredaran gelap narkoba di wilayah Desa Ciater. Ia menekankan pentingnya kerjasama masyarakat dalam membersihkan Desa Ciater dari penyalahgunaan narkoba.

Kasat Reserse Narkoba Polres Subang, AKP Heri Nurcahyo, menjelaskan bahwa pemilihan Desa Ciater sebagai Kampung Bebas Narkoba didasarkan pada pertimbangan strategis. Desa Ciater merupakan pintu gerbang masuk ke Subang dari arah Bandung dan merupakan destinasi wisata yang sering dikunjungi oleh orang dari berbagai daerah, bahkan luar negeri. Oleh karena itu, diperlukan kehati-hatian ekstra dalam mengawasi peredaran narkoba di wilayah ini.

Program Kampung Bebas Narkoba di Desa Ciater bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang bahaya narkoba sehingga mereka dapat melindungi diri sendiri dan lingkungan mereka. Selain itu, Desa Ciater juga memiliki catatan minim kasus narkoba, yang menjadi alasan kuat untuk menjaga dan bahkan menghilangkan sepenuhnya peredaran narkoba di wilayah tersebut. Ujar AKP Heri Nurcahyo, Sabtu (9/9/2023).